

生徒指導だより



市川市立第七中学校

生徒指導部

令和6年9月2日(火)

44日間の長い夏休み終はりましたが、充実した夏休みになったでしょうか。7月中は部活動の総合体育大会が行われ、七中生の活躍が色々なところから聞こえてきました。3年生の皆さん、お疲れ様でした。また、1・2年生は新チームがスタートし、暑い中一生懸命部活動に励んでいました。成長した姿を、担任の先生に見せられたでしょうか。

さて、7月19日の終業式の日にはSNS安全教室を行いました。皆さん、内容を覚えているでしょうか。ざっと内容を要約したものを記入しましたので確認してみてください。

【SNSやインターネットを利用する上での注意】

①動画や画像をネット上に掲載することで、住所や家族構成などの個人情報流出する恐れがある。→一度掲載したものを消すことは不可能に近い。

②ネット上には「年齢や性別」を偽る「なりすまし」が存在する。

③相手が嫌な気持ちになる言葉や書き込みはやめましょう。

④他人の顔写真や動画は許可なくSNS上で使用しない。

⑤小中学生で狙われるのは、補導されそうな子ではなく「普通の子」である。



9月の生活目標



『新学期、

もう一度、SNSの使い方を見直そう☆』

長い夏休みの間にSNSを使う場面があったかと思います。終業式の日実施したSNS安全教室で渡邊先生が話して下さった内容を思い出してください。“SNS正しく使って正しくつながる”

～お知らせ～



○登下校の服装について

1学期の途中から熱中症対策としてジャージ登校を可としてきました。2学期も引き続き、ジャージ登校を可とします。(9月中)

○タブレットを用いてのオンライン授業参加についての指針

・コロナ、インフルエンザ等に罹患した生徒が『峠を超えて熱が下がって元気だが、まだ体に保菌している状態』の生徒を原則とします。